

Liebe Patientinnen und Patienten

die elektronische Patientenakte (**ePa**) startet zum Jahresanfang in ausgewählten Modellregionen Deutschlands.

Niedersachsen ist keine Modellregion. Hier starten die Praxen erst, wenn die **ePa** in ganz Deutschland eingeführt wird.

Wie ist der Zeitplan?



Ab 2025 erhalten alle gesetzlich Krankenversicherten automatisch eine elektronische Patientenakte (**ePA**) von ihrer Krankenkasse, es sei denn, Sie widersprechen aktiv bei Ihrer Krankenkasse.



Ab dem 15. Januar 2025 beginnt die Einführung in den **Modellregionen** Franken, Hamburg und in Teilen Nordrhein-Westfalens.



Nach erfolgreicher Erprobung in den Modellregionen entscheidet das Bundesministerium für Gesundheit über den Zeitpunkt der bundesweiten Einführung.
